

L'EST REPUBLICAIN du 28.11.1979

C'est le « captif » de l'OVNI



Ce jeune Français de 19 ans a disparu dans des circonstances qui laissent perplexes les gendarmes, font ricaner les anti-OVNI et sourire de satisfaction Jean-Claude Bourret, historien des extra-terrestres

à ses heures. Il s'appelle Frank FONTAINE et, selon deux de ses amis, il aurait été enlevé par un objet venu d'un autre monde à Cergy-Pontoise, dans l'Oise (AFP).

(En page 17)

Mystère persistant à Cergy-Pontoise

Sans nouvelle du « captif » de l'OVNI

Les recherches entreprises pour retrouver le jeune Frank Fontaine, 19 ans, « enlevé » par des OVNI, lundi matin, à Cergy-Pontoise, selon le témoignage de deux de ses amis, ont repris hier matin dans les départements voisins du Val-d'Oise. Le signalement du jeune homme a, d'autre part, été diffusé sur le plan national.

Les deux témoins ont raconté qu'ils avaient vu, en compagnie de leur ami, un objet lumineux

descendre vers le sol. Frank Fontaine s'était dirigé vers lui à bord de sa voiture.

Le véhicule avait alors été entouré d'un halo lumineux à l'intérieur duquel se trouvaient trois ou quatre sphères.

Celles-ci se sont ensuite élevées vers le ciel. Les deux jeunes gens devaient alors constater que Frank Fontaine n'était plus à bord de sa voiture. Celle-ci était en biais, portière avant gauche ouverte, phares allumés et contact mis.

Des jeunes gens équilibrés

Pour les gendarmes, cette nouvelle affaire d'objet volant non identifié (OVNI) est troublante. En effet, le phénomène n'a pas été repéré par les radars, ni vu par les gardiens de la centrale EDF qui se trouve à peu de distance. Cette centrale a d'ailleurs été fouillée par les gardiens car les gendarmes n'ont pu y pénétrer par mesure de sécurité. Ont également été fouillés les

bois et champs avoisinant du lieu de la « disparition ». Selon les gendarmes, il n'a été relevé aucune trace de radioactivité sur les lieux de la disparition du jeune homme.

Pour les gendarmes Prévost et N'Diaye, les amis de Frank sont des gens parfaitement équilibrés, sains de corps et d'esprit, et qui n'avaient jamais attiré leur attention.